



Ostdeutsche Sparkassenstiftung
gemeinsam mit der
Sparkasse Meißen

Pressemitteilung 02/2020

Meißen, 06. Februar 2020

Stiftung und Sparkasse unterstützen Restaurierung des Altars der Johanneskirche

Am 6. Februar 2020 übergaben Landrat Arndt Steinbach und Rainer Schikatzki, Vorstandsvorsitzender Sparkasse Meißen, die Förderzusage der Ostdeutschen Sparkassenstiftung und der Sparkasse Meißen zur Restaurierung des Altars der Johanneskirche Meißen. Pfarrerin Renate Henke nahm dankend die Zusage entgegen. 2015 gab es schon einmal eine Unterstützung – damals für die Generalsanierung der Jehmlisch-Orgel.

Die Johanneskirche Meißen liegt im Stadtteil Meißen Cölln und wurde im 19. Jahrhundert östlich der Vorgängerkirche, der St. Urbanskirche, gebaut. Sascha Schneider, ein bekannter Dresdner Maler und Bildhauer, wurde 1898 durch das königliche Ministerium des Inneren mit der künstlerischen Ausgestaltung der Triumphbogenflächen im Chor der Johanneskirche beauftragt. Im August 1899 beendete er seine Arbeiten. 1950 wurden Kriegsschäden beseitigt; eine zweite Restaurierung gab es 1986 in Form von Reinigung des Bildfeldes, Putzbefestigung und Retuschen.

Unter anderem sollen Bildfeldoberflächen gereinigt, Risse beseitigt, das Hinterfüllen von Putzbereichen und Retuschen vorgenommen und Versalzungen sowie partielle Schimmelbildungen bearbeitet werden.

„In der letzten Woche waren wir in der Kirche Naustadt – jetzt in der Johanneskirche Meißen. Beide Projekte unterstützen wir gemeinsam mit der Ostdeutschen Sparkassenstiftung“, so Rainer Schikatzki, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Meißen.

Beate Gasch Telefon 03525 5150 1131 Telefax 03525 5150 1149 Mail b.gasch@spkm.de
--

Zur Information:

Ostdeutsche Sparkassenstiftung

„Bewahren, Stärken, Begeistern.“ Die Ostdeutsche Sparkassenstiftung fördert in diesem Sinne seit 1996 Kunst, Kultur und Denkmalpflege. Die Stiftung ist ein Gemeinschaftswerk aller Mitgliedssparkassen des Ostdeutschen Sparkassenverbandes (OSV) in Sachsen, Brandenburg, Mecklenburg-Vorpommern und Sachsen-Anhalt.

Seite 2

Pressemitteilung vom 06. Februar 2020

Rund 2.200 Projekte wurden zusammen mit den heute 45 OSV-Sparkassen gefördert, begleitet und selbst realisiert. Dafür standen nahezu 95 Millionen Euro aus den Vermögenserträgen, dem überörtlichen Zweckertrag des PS-Lotterie-Sparens sowie den projektbezogenen Zusatzspenden der Sparkassen und ihrer Verbundunternehmen zur Verfügung.

Davon wurde allein im Freistaat Sachsen für 805 Projekte eine Gesamtsumme von rund 38 Millionen Euro bereitgestellt.

Die Sparkassenorganisation ist der größte nicht-staatliche Kulturförderer in Deutschland.

Am 25. Mai 2018 trat die Datenschutz-Grundverordnung der EU in Kraft. Hinweise zum Datenschutz und zur Widerrufserklärung finden Sie in unserer Datenschutzerklärung unter www.sparkasse-meissen.de. Wenn Sie unseren Presse-Service nicht mehr nutzen möchten, kontaktieren Sie uns bitte unter info@spkm.de. Weitere Pressemitteilungen finden Sie unter www.sparkasse-meissen.de/presse.